
Beantwortung von Anfragen und Anregungen - Ortsrat Pente vom 09.11.2023 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
OBM Winkelmann regt an, den Randbereich am Burggartenweg auszubessern, da dieser ausgespült 
sei. Die Fahrbahn ist zum Teil stark beschädigt.  
 
Antwort von Herrn Haslöwer, Betriebshof: 
 

Der Bereich wird in der Streckenkontrolle berücksichtigt und nach Bedarf ausgebessert. 
 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
OBM Winkelmann regt an, an der Wichmanns Ecke auf der Höhe der Einfahrt der Hausnummer 3 die 
Entwässerung ordnungsgemäß herzustellen, da die Fahrbahn bei Starkregen durch die überflutete 
Mulde überschwemmt werde. Augenscheinlich ist eine Verrohrung vorhanden, jedoch ist die 
Funktion nicht gegeben. Bei Bedarf könnte ein gemeinsamer Termin mit dem Betriebshof vereinbart 
werden, um die Situation vor Ort zu erläutern.  
 
Antwort von Herrn Haslöwer, Betriebshof: 

Bei einem Ortstermin am 27.11.2023 wurde die Situation mit Herrn Winkelmann besprochen. 
Hier entsteht in der KW 49 sowohl ein neues Grabenprofil, als auch eine Mulde, sodass das 
Oberflächenwasser ordnungsgemäß abgeführt werden kann. 
 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
OBM Winkelmann appelliert erneut, das Projekt Buswartehäuschen Lange Wand alsbald umzusetzen.  
 
Antwort von Herrn van de Water, Fachbereich 4: 
 
Der Auftrag ist vergeben und wird schnellstmöglich umgesetzt. 
 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
ORM Kreie bittet das Lichtraumprofil entlang des Zitterweges vom Ortseingang bis Ortsausgang zu 
überprüfen. 
 
Antwort von Herrn Haslöwer, Betriebshof: 
 
Das Lichtraumprofil wird seitens des Betriebshofes kontrolliert und bei Bedarf zurückgeschnitten. 
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PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
ORM Melke weist auf unzureichende Sicherungsmaßnahmen der durch den Glasfaserausbau 
bedingten Baugruben am Zitterweg, Am Sperrtor und an den Hasenwiesen hin. Zudem könnten 
durch die mit Wasser gefüllten Baugruben Schäden an der Straße entstehen. BD Müller teilt mit, dass 
die Firma Janning im gestrigen Gespräch bereits aufgefordert wurde, die Absperrungen 
ordnungsgemäß entsprechend der Sperrgenehmigung herzustellen. Hier werden zeitnah Kontrollen 
durch das Ordnungsamt erfolgen. OBM Winkelmann wünscht sich einen „schärferen Ton“ im 
Umgang mit der auszuführenden Firma, sodass solche Gefahren vermieden werden.   
 
Antwort von Herrn Otte, Fachbereich 2: 
 
Die Kontrollen der angeordneten Verkehrssicherungsmaßnahmen werden in der Regel durch die 
Straßenmeistereien und Bauhöfe im Rahmen der Baubegleitung und Streckenkontrollen 
durchgeführt.  
Sollten hier Missstände erkannt werden, werden diese vor Ort kommuniziert bzw. mit den Bauleitern 
im Nachgang besprochen. 
 
Im vorliegenden Fall der Fa. Janning hat es zudem ein Gespräch mit der Telkos und der externen 
Bauüberwachung am 14. November gegeben. In diesem Rahmen wurden die Missstände hinsichtlich 
der Absperrungen deutlich angesprochen.   
 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
ORM Johannsmann fragt an, ob die Bushaltestelle am Zitterweg / Alte Schule einen neuen 
Farbanstrich erhalten könnte.  
 
Antwort von Frau Wille, Fachbereich 4: 
 
Es wird im Jahr 2024 ein neuer Anstrich, wenn es das Wetter erlaubt, in Auftrag gegeben.  
 
 

PROTOKOLLAUSSCHNITT 

 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  

 
ORM Johannsmann bittet, den Weg des Parkplatzes der Feuerwehr Pente zu den aufgestellten 
Containern in Richtung der Turnhalle auszuleuchten.   
 
Antwort von Herrn Mantke, Fachbereich 4: 
 
Es hat ein gemeinsamer Termin mit dem OBM Winkelmann stattgefunden. In diesem Termin wurde 
die Situation vor Ort besprochen und es wurde ein geeigneter Standort für eine neue Laterne 
ausfindig gemacht. Für eine Umsetzung sei es notwendig, einen Antrag zur Aufstellung einer 
Straßenlaterne von Seiten des Ortsrates zu stellen, welcher im VA weiter beraten werde.  


